

El teniente coronel Alonso Manglano, nuevo jefe del CESID

El Consejo de Ministros nombró ayer al teniente coronel de Infantería Emilio Alonso Manglano director del Centro Superior de Información de la Defensa (CESID), cargo ocupado en funciones por un capitán de navío en la escala B. El teniente coronel Alonso Manglano es diplomado de Estado Mayor.

El nombramiento se publica hoy en el «Boletín Oficial del Estado».

Asimismo, el Consejo de Ministros acordó los siguientes nombramientos:

- Embajador de España en Egipto, Alberto López Herce.

- Embajador de España en Rumania, José María Álvarez de Sotomayor y Castro.

- Embajador de España en Guinea Ecuatorial, Vicente Fernández Trelles.

- Director general del Instituto Nacional de la Vivienda, Carlos Coca Ruifernández.

- Delegado del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo en Barcelona, Agustín Luis Bru Zaragoza.

- Rector magnífico honorario de la Universidad Politécnica de Madrid, José Luis Ramos Figueras.

- Delegado provincial del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social en Barcelona, Eustasio del Val de la Funete.

- Delegado provincial del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social en Gerona, Angel Delgado Martín.

- Delegado provincial del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social en Guadalajara, Celia Abenza Rojo.

- Delegado provincial del Ministerio de Trabajo, Sanidad y Seguridad Social en Tarragona, Eduardo Saavedra Maldonado.

- Presidente del Instituto Nacional de Hidrocarburos, Caludio Boada Vilallonga.

- Director general de Transacciones Exteriores, Ignacio Comín y Oyarzábal.

ASCENSOS

- Ascenso a general de división al general de brigada de Infantería DEM, Ricardo Rivas Nadal.

- Ascenso a general de brigada de Artillería al coronel de Artillería DEM, Francisco Lázaro Rodríguez.

- Ascenso a general de brigada de Infantería al coronel de Infantería DEM, Antonio Sanz Ridruejo.

- Ascenso a general de brigada del Arma de Aviación, Escala del Aire, al coronel de dicha Arma y escala, Adolfo Naveda Gómez.

- Ascenso a general auditor del Cuerpo Jurídico al coronel don Juan Serrada y García Olay.

El Consejo de Ministros ha concedido la medalla del Ejército, individual, al teniente de Ingenieros de la Escala Auxiliar del Ejército, Juan León Muñoz.